

全日本剣道選手権に出場

横芝地区在住の高橋直毅さんが、9月2日に千葉県武道館で開催された第65回千葉県剣道選手権大会を見事に勝ち抜き、11月3日に日本武道館で開催される第65回全日本剣道選手権大会への出場権を獲得しました。

高橋さんは、横芝フタバ剣友会で剣道を始め、中学・高校生時代には数々の大会で優秀な成績を収め、平成22年に開催された千葉国体では、千葉県チームの先鋒として優勝に大きく貢献しました。

現在も、ご自身の剣道の原点である横芝フタバ剣友会で、子どもたちと稽古に汗を流しています。

高橋直毅さん(剣道六段)のコメント

5歳から横芝フタバ剣友会で剣道を始め、目標であった全日本剣道選手権に出場できることを大変嬉しく思います。

また、これまで私に携わってくれた多くの先生、先輩方、保護者のみなさんに感謝し、大会では自分らしく精一杯頑張ってきたと思います。



▲高橋直毅さんとフタバ剣友会のみなさん

軽スポーツ大会を開催 婦人会

10月1日、光スポーツ公園芝生広場で婦人会会員によるスナッグゴルフ大会が開催されました。

秋晴れの爽やかな天候のもとでの開催となったこの大会は、経験者から初心者まで様々な会員がプレイし、ホールインワン賞が出るなど大会は大いに盛り上がりました。



光J.eggs第3位入賞!

いいおかしおさいカップ

9月10日、飯岡しおさいグラウンドで第23回いいおかしおさいカップが開催されました。

低学年(3年生以下)の部に出場した光J.eggsは、15チームが参加する中、第3位の成績を収めました。

準決勝のPK戦では惜しくも敗れてしまいましたが、全員で守って、全員で攻めるサッカーができ、全試合を通して、10得点、0失点という結果での入賞となりました。



第12回町軟式野球秋季大会

9月24日、ふれあい坂田池公園野球場で町軟式野球秋季大会の決勝が行われました。決勝戦は「レジェンズ」と「一発屋メッツ」の対戦となり、「レジェンズ」が優勝しました。

◎三賞の選手《敬称略》

最高殊勲選手

伊藤 竜麻(レジェンズ)

敢闘賞

内山 和樹(一発屋メッツ)

打撃賞

伊藤 裕弥(レジェンズ)

